

皆様こんにちは！2学期に入って、体育祭・中間テストと、慌しくこなしているうちに、気が付けば季節はすっかり秋。私の大好きな金木犀の香りもどこへいってしまったのやら。そして朝晩はめっきり寒くなってしまいました。皆様いかがお過ごしでしょうか。

このところ更新が滞っていましたが、別にナリを潜めていたわけではなく、しっかり活動はしていました。今日は8月25日に行われた「灼熱ライブ」の様子をお届けします。オイオイ、世間はもうこんなに涼しいのに灼熱って！季節感がまるでなくてすみません！それでは当日の様子をどうぞ。

最近よく見るこのコンビがMCを頑張ります。



もちろん自分の出番も！

(楽器隊は下向きすぎ…)



在校生だけでなく、OBや顧問もライブに華を添えます (ただ単に出ただけ？笑)



最後は安定の3年生！！今回も大いに盛り上げてくれました。

(3年ガールズバンドの写真が所用でどうしても撮れず…ごめんなさい。泣)



さあこれで、自校開催のライブはもう引退ライブだけです！そのレポートを書き上げるのは少し寂しい気持ちもありますが、はりきって書きますので楽しみに！



おつかれさまでした!!!